José Õngel Asencio nombrado Asociado de Honor

RedacciÃ3n - 19/04/2023

La Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de AsÃ-s" tiene el placer de comunicar que en sesión de Junta Directiva Ordinaria celebrada ayer 18 de abril de 2023 concedió por unanimidad el tÃ-tulo de ASOCIADO DE HONOR al comparsista, JOSÉ Ã•NGEL ASENCIO ALFARO.

El tÃ-tulo de Asociado de Honor es la mÃ;xima distinción que otorga esta Asociación a aquellas personas fÃ-sicas o jurÃ-dicas, que, siendo socios o no, no solo hayan destacado por su dedicación a la Fiesta, sino también por su dedicación a la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos, constituyendo al conocimiento y engrandecimiento de nuestra Fiesta.

La Asociación de Fiestas quiere anunciar que dicho nombramiento se hará efectivo el próximo 27 de mayo de 2023 en el Rte. Las Palmeras donde se le hará entrega del correspondiente pergamino acreditativo en el que conste el acuerdo del nombramiento, el monumento correspondiente y la entrega de la llave simbólica del Casal Festero.



JOSÉ Ã•NGEL ASENCIO ALFARO

Nace en Crevillent el 18 de enero de 1950, casado y con cuatro hijos. A nivel académico cursó estudios de primaria en la Escuela Unitaria de la SantÃ-sima Trinidad en Crevillent y Bachiller en el Instituto Jorge Juan de Alicante.

Posee el tÃ-tulo de profesor de Educación General Básica en la Escuela Normal de Magisterio de Alicante además del Curso de Educador de Colegios Menores siendo destinado a Llanes y a Alicante. Cursó estudios de FilosofÃ-a y Letras en el CEU de Alicante. Es Diplomado como mediador de seguros y posee la titulación de agente comercial. Además de las titulaciones anteriores, es Experto Universitario en Protocolo Ceremonial y Experto Universitario en Imagen y Marketing Personal por la Universidad

Miguel Hernández de Elche además de Auxiliar de Protocolo por el Instituto Mediterráneo de Protocolo en la Universidad Miguel Hernández.

A nivel profesional, José Õngel Asencio ejerció como profesor durante nueve años en el I.E.S Macià Abela y la Escuela de Formación Profesional de Crevillent, hoy I.E.S. Canónigo Manchón. Desde 1977 hasta 2015 ejerció como Agente Comercial.

Hasta el año 2004 ocupó el cargo de Director de Comunicación y Protocolo de la Cruz Roja en la Comunidad Valenciana siendo responsable de protocolo en el Congreso de Cruz Roja celebrado en Valencia los dÃ-as 4 y 5 de Noviembre de 2003 que presidió SS.MM. la Reina Doña SofÃ-a.

Desde el año 1993 hasta el 2003 fue Presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja Española.

En cuanto a su currÃ-culum festero, José Õngel Asencio fue Presidente de la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos desde enero de 2001 a febrero de 2020, siendo además miembro fundador desde 1967 de la comparsa Dragones de San Jorge.Â

Ha sido mantenedor en numerosos actos de presentación de cargos en comparsas de Crevillent, Elche y Aspe. Durante su mandato, la Fiesta de Moros y Cristianos de Crevillent obtuvo la declaración de Fiesta Interés TurÃ-stico Nacional, en 2005 y de Interés TurÃ-stico Internacional, en 2017. Asimismo, logró la concesión de Declaración de Bien de Interés Cultural, en el año 2010, de nuestras Embajadas.

Responsable y organizador del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas de Crevillent desde el año 1995 hasta 2001. Colaborador en la redacción de los Estatutos de la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "San Francisco de AsÃ-s" además del Reglamento de la Fiesta y las Comparsas y, en especial, del Reglamento de Protocolo y de Honores y Distinciones.Â

En el año 2022, fue nombrado Ra'is de Crevillent.